
議事1 熊本市の自殺の現状、熊本市自殺総合対策計画の改定ついて（資料１） 事務局

質疑1

新たに作られる計画というのは、誰にやってもらうものか。

具体的にやることを出してもらう必要があるのではないか。努力しましただけでは、

意味がない。

橋本委員

（熊本医療センター）

回答1

市役所内の関係課および地域の関係団体や関係機関にご協力いただいて取り組んでい

くもの。

現計画に関しては、事業の内容を記載しているだけでしたが、次期計画では、成果目

標や達成度を明確に示していきたいと考えている。

事務局


